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Às oito horas e trinta minutos do dia dezenove do mês de maio  do ano de dois mil e dezessete na sede
do Instituto de Florestas da Universidade Federal Rural do Rio de Janeiro, situada na Rodovia BR-465, km
07-Seropédica/RJ,  reuniu-se o Conselho de Unidade (CONSUNI-IF),  para a realização da 154ª Reunião
ordinária,  contando  com  a  presença  dos  seguintes  Conselheiros:  Prof.  João  Vicente  de  Figueiredo
Latorraca (Diretor do Instituto de Florestas),  Prof. Ednaldo Oliveira dos Santos (Chefe do Departamento
de Ciências Ambientais), Prof.  Gilmara Pires de Moura Palermo (Chefe do Departamento de Produtos
Florestais),  Prof.  Rogério  Luiz  da  Silva  (Coordenador  do  Departamento de Silvicultura),  Prof.  Eduardo
Vinícius da Silva (Coordenador do Curso de Graduação em Engenharia Florestal), Prof. Marcos Gervásio
Pereira (Vice Coordenador do Curso de Pós Graduação em Ciências Ambientais e Florestais), Prof. Gustavo
Bastos Lyra (Vice Coordenador do PPGDS), Prof. Alexandre Miguel do Nascimento (Representante Titular
dos  Docentes),  Servidor  Marcelo  Barroso  Alves  Pessoa  (Representante  dos  Técnicos-Administrativos),
Mayara dos Santos Mendes (Representante titular dos alunos de graduação), e Augusto César Gomes
Nagy (representante discente de Pós Graduação em Ciências Ambientais e Florestais). A representante
suplente dos alunos de graduação, Samantha de Andrade Gifalli, também esteve presente. Constatado o
Quórum, o Sr. Diretor agradeceu a presença de todos e iniciou a reunião com o primeiro item da pauta:
Aprovação da Ata da Reunião 152 do CONSUNI, com a palavra o Sr. Presidente apresentou a ata em
tela e todos os presentes na 152ª reunião, aprovaram a mesma.  Dando prosseguimento, passou-se ao
segundo item da pauta: Definição da data de eleição para a escolha da Direção (Diretor e Vice) do
Instituto de Florestas. Com a palavra o Sr. Presidente afirmou que o mandato acaba em setembro e face
ao exposto, a consulta deverá ser realizada com pelo menos sessenta dias de antecedência. Foi decidido
então marcar a eleição para o dia vinte e seis de junho de dois mil e dezessete. No momento da votação,
tiveram nove conselheiros  foram a  favor  da  data  sugerida  e  houve uma abstenção.  Os conselheiros
resolveram ainda realizar a escolha do diretor e do Vice-diretor somente no âmbito do CONSUNI na data
de vinte e seis de junho de dois mil e dezessete. Após aprovação do calendário eleitoral o Sr. Presidente
passou a tratar do terceiro ponto de pauta: Homologação da aprovação ad referendum da progressão
funcional de professor adjunto III para professor adjunto IV- Classe C do professor Ednaldo Oliveira dos
Santos,  processo  número  23083.006398/2016-96.  Após  a  análise  do  processo,  a  homologação  foi
aprovada  por  unanimidade.  Passando  ao  quarto  item  de  pauta:  Homologação  da  aprovação  ad
referendum da progressão funcional de professor adjunto III para professor adjunto IV- Classe C do
professor Jayme Magalhães Santangelo, processo número 23083.006631/2016-31. Após a análise do
processo, a homologação foi aprovada por unanimidade. Após a aprovação, o Sr. Presidente passou a
tratar  do  quinto  ponto  de  pauta:  Homologação  do  resultado  da  eleição  para  coordenador  e  vice
coordenador do PPGPDS. Processo nº 23083.011300/2017-01 Progressão Horizontal do Professor José
Francisco  de  Oliveira  Júnior  a  professor  adjunto  C4  (Processo  No 23083.007738/2016-04).   Com  a
palavra, o Prof.  Gustavo Bastos Lyra, disse que a eleição teve chapa única e contou com o total de 18
votantes, sendo todos os votos válidos para a chapa única, sendo assim reconduzida com o Prof. André
Felippe Nunes Freitas como coordenador e Prof. Gustavo Bastos Lyra como vice-coordenador. O resultado
foi homologado e aprovado por todos os conselheiros presentes.  Passando ao  sexto item de pauta:
Aprovação da abertura de concurso público para professor efetivo do Departamento de Silvicultura,
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processo  nº  23083.011246/2017-96. Após  relatoria  do  Prof.  Rogério  Silva,  o  item foi  aprovado com
unanimidade, sendo assim encaminhado para a pauta do CEPEA o pedido de abertura de concurso para
professor adjunto dedicação exclusiva na área de silvicultura e melhoramento florestal, sendo o perfil do
candidato graduado em Engenharia Florestal, com doutorado com tema na área do concurso. A banca
examinadora do concurso tem como membros titulares os professores Rogério Luiz  da Silva (UFRRJ),
Leandro  Santos  Azevedo (UFRRJ),  Evânia  Galvão  Mendonça (UFSJ),  Gilvano Ebling  Brondani  (UFLA)  e
Catarina Lira Fonseca de Medeiros (JBRJ) e como membros suplentes os professores Paulo Sérgio dos
Santos Leles (UFRRJ), Pedro Corrêa Damasceno Junior (UFRRJ), Miranda Titon (UFVJM) e Jean Luiz Simões
de Araújo ( Embrapa Agrobiologia). Passando se assim para o sétimo ponto de pauta: Horário Especial
para servidor estudante, Cleide Silva de Souza. O Conselheiro Marcelo disse que a liberação de técnicos
administrativos para qualificação enriquece a instituição. Os conselheiros aprovaram o horário especial e
sugeriram que durante quatro dias da semana, a servidora entrasse meia hora antes do horário normal e
que tivesse apenas meia hora de almoço para que consiga cumprir as seis horas de aula durante o horário
de expediente. Finalizado o ponto anterior, passou se para  o oitavo item: Afastamento da servidora
Geórgia Rodrigues para cursar Doutorado em Ciência, Tecnologia e Inovação Agropecuária, processo nº
23083.005655/2017-53. Com a palavra, a servidora Geórgia afirmou a impossibilidade de cumprir horário
especial de estudante e anexou ao processo a legislação e a deliberação que permite o afastamento de
técnicos administrativos. O prof. Marcos Gervasio sugeriu que a mesma cumprisse o horário especial de
estudante e pedisse licença apenas na época de cumprimento de créditos no exterior. Ainda recomendou
que  procurasse  o  técnico  Wagner  do  IA,  pois  o  mesmo  cursou  o  mesmo  curso  e  teve  trajetória
semelhante.  O  Prof.  Latorraca  disse  que  apoiava  o  afastamento  e  que  as  eventuais  faltas  seriam
compensadas de acordo como planejamento da secretaria  do IF.  Passou-se  ao  nono item de pauta:
Análise e encaminhamentos da proposta de Código de Conduta Discente. Com a palavra, as conselheiras
Mayara dos Santos Mendes e Samantha de Andrade Gifalli afirmaram que cada dia que passa fica mais
difícil para estudantes do sexo feminino permanecerem na instituição em virtude de inúmeros casos de
estupro  e  abusos  sexuais  sem nenhum tipo  de punição.  Um grande  exemplo  dessa  situação  seria  a
permanência nas dependências da universidade os responsáveis pelo estupro de uma estudante, após a
denúncia  como se  nada tivesse  acontecido e ainda abordavam a vítima com ironias.  E  na  época da
denúncia a vítima afirmou que ao contar o ocorrido na reitoria, um servidor perguntou se os pais dela já
sabiam do ocorrido ao invés de simplesmente tentar resolver o problema. A mesma não aguentou a
situação e cometeu suicídio. Isso tudo, sem falar de inúmeras vítimas que, envergonhadas e sem nenhum
tipo de amparo, abandonaram seus respectivos cursos face ao total descaso da instituição. O Código de
Conduta Discente viria para normatizar os direitos e deveres discentes e se bem aplicado, a impunidade
deixaria de ser rotina no ambiente universitário. Em virtude dos fatos mencionados anteriormente, os
representantes de departamento se comprometeram a analisar a proposta do código de conduta discente
e mandar  suas  respectivas  colaborações.  Passando para  Assuntos  Gerais,  o  Prof.  Latorraca  repassou
alguns informes sobre a reunião com a reitoria. Disse que provavelmente o PICDT se tornará parte da
CODEP.  Disse  também  que  o  MEC vai  mudar  a  matriz  orçamentária  de  acordo com a  eficiência  da
universidade. Então o prof. Marcos Gervasio sugeriu realizar um diagnóstico dos índices de evasão. O

13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23
24
40
41
42
43
44
45
46
47
48
49
50
51
52
53
54
55
56
57
58
59
60
61
62
63
64
65
66
67
68
69
70
71
72
73
74
75
76
77
78



MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO RIO DE JANEIRO

INSTITUTO DE FLORESTAS

Ata da 154ª  Reunião Ordinária  do  Conselho  de
Unidade do Instituto de Florestas da Universidade
Federal Rural do Rio de Janeiro realizada em  19
de maio de 2017.

 
prof. Latorraca aproveitou ainda para falar da proximidade da terceira reunião sobre o evento dos 50 anos
do curso de graduação de Engenharia Florestal da UFRRJ, que será realizado entre os dias 21 e 23 de
setembro. O Prof. Rogério aproveitou e falou sobre a situação de infra estrutura do Instituto de Florestas,
dizendo que seria necessário cortar a grama, colocar câmeras, substituir as lâmpadas de todos os acessos
ao Instituto, que tem um poste torto. Ainda disse que fica complicado realizar cópias de provas/avaliações
e de copias em geral com a situação da Imprensa Universitária sem funcionamento. As representantes
discentes ainda aproveitaram para comunicar que o transporte interno universitário (fantasminha) não
passava mais pelo Instituto, deixando os estudantes em situação de vulnerabilidade. O prof. Latorraca
disse que tomou as providências cabíveis quanto ao corte de grama, pedindo auxílio inclusive ao Instituto
de Zootecnia. Ainda citou que tinha enviado há três anos pedido de conserto das câmeras, mas o pedido
ficou travado com o setor de compras e setor de planejamento. Continuando, disse que já está sendo
implantado um novo sistema de câmeras que serão monitoradas pela Guarda e Vigilância da UFRRJ. Não
havendo mais  nada a tratar  o  Sr.  Presidente deu por encerrada a reunião,  sobre a qual  eu,  Georgia
Rodrigues, para constar, lavro a presente ata, que segue assinada pelo Senhor Presidente e pelos demais
membros participantes. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
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